



Retiran 450 kilos de basura en operativo de Playa Huayquique

Voluntarios retiraron residuos de carbón, colillas de cigarrillo y botellas en este sector.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

En el marco del pasado Día Internacional de la Limpieza de Playas, la Gobernación Marítima de Iquique, la Seremi de Medio Ambiente, en conjunto con funcionarios del Ejército de Chile el municipio, empresas, Unap y establecimientos educacionales, realizaron ayer un operativo en el sector de Huayquique, donde se retiraron cientos de kilos de escombros y basura.

Diego López, director de la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Iquique, confirmó que se retiró cerca de 450 kilos de residuos.

“Las playas son nuestro atractivo turístico número uno en nuestro medioambiente desértico-costero y, lamentablemente, se recolectaron muchos residuos de carbón, botellas, colillas; sobre todo en el sector del estacionamiento de la Playa Huayquique”, denunció.

El funcionario municipal solicitó que los iquiqueños mantengan el aseo que realiza la municipalidad en las playas urbanas: “Señalar que está prohibido hacer asados o fumar en las playas por ley, y que también pasear a los



DESDE LA MUNICIPALIDAD SEÑALARON QUE LA MAYOR PARTE DE LOS RESIDUOS CORRESPONDEN A BOTELLAS, COLILLAS Y CARBÓN.

perros y no recoger sus desechos trae multas por la Ley Cholito”.

JORNADAS

El gobernador marítimo de Iquique, Alex Rich, dijo que durante toda esta semana hubo jornadas medioambientales y educativas: “El martes estuvimos en la Poza de los Caballos y Chanavaya, el jueves en Chanavayita y

ayer con un marco de colaboradores de aproximadamente 550 personas, donde fue un éxito rotundo y principalmente enfocado en la conciencia marítima medioambiental en nuestros niños, ya que son ellos quienes van a ir cuidando cada vez más las playas, el medioambiente marino y borde costero”.

Yerko Lima, seremi de Medio Ambiente, señaló que

esta actividad se viene celebrando desde 2008: “Es importante generar el cambio de hábitos que debemos tener como ciudadanos, porque en estos instantes no hay un respeto por el cuidado de las playas y se debe concientizar sobre el respeto y cuidado del ecosistema marino”.

Agregó que con el Departamento de Educación Ambiental estarán este fin de se-

mana “limpiando Playa Bellavista en el campeonato de bodyboard y el lunes en Playa Brava”.

Jorge Aracena, director del colegio República de Croacia, aseguró que la actividad “es un aporte, porque los funcionarios públicos a veces no dan abasto y es importante inculcar buenas prácticas en la cultura de nuestros niños”.